



# 蛍樟新聞

けいしょう

**学校教育目標**  
 心豊かで、よく学びよく遊ぶ児童を育成する  
 やさしい子 考える子 強い子

## 笑顔に出会える川面小学校



桜の花が笑顔いっぱいの満開になるとともに、平成29年度の川面小学校の一年が始まりました。お子様のご入学、ご進級おめでとうございます。10日には、キラキラと瞳を輝かせた11名の新生を迎えて、全校89名の笑顔が揃いました。どの学年も、新しい担任の先生とともに、歌声や笑い声、歓声など、元気いっぱいの声を響かせています。それぞれに素晴らしいスタートができたようです。さて、春といえば、まず桜が思い浮かびます。彩りの少ない春の初めに、

淡い桜色に染める美しさは、格別です。小さな花々が寄り集まって咲き誇る桜の木は、気高く優美です。いにしえより桜を愛で、その美しさをなんとか表現しようと歌にしていたのもわかる気がします。春の出会いと別れの季節に、この桜を見る度に、子どもたちを思い浮かべます。桜色の小さな花を一人の子どもだとすると、一人一人の子どもたちの花々が集まって、学校という一本の桜の木になります。子どもたち一人一人のそれぞれの個性を輝かせ、川面小学校を美しい桜の木にしていきたいと思ひます。もちろん、桜の木には、美しい花を支える枝、枝を支える幹、幹を支える根があります。幹や根やたくさんの枝ともいえる家庭・地域の皆様と学校の力強く温かい支えで、今年もたくさんの葉を茂らせて桜の木をさらに立派な大木にしていきたいと思ひます。

本年度も、「やさしい子・考える子・強い子」の育成を目標に、全教職員が心をつなげてさまざまな教育活動を推進してまいります。ご家庭でのご理解とご協力、地域の皆様のご支援をいただきますよう、どうぞよろしくお願いいたします。

♡平成29年度 チーム川面オールスタッフ♡ は本年度より

校長	勝間 光洋	4年担任	香川 史郎	教育支援員	山部 英子
教頭	谷 扶美恵	5年担任	石丸 都子	教育支援員	妹尾 始紀
希望担任	上野 博子	6年担任	板野 和宏	ALT	ティラー
1年担任	遠藤 郁美	教科指導	瀬尾 研人	図書館司書	木村 由花
2年担任	石井 梨紗	養護教諭	佐藤 瑞季		
3年担任	中村 嵩	事務	杉野 真衣		



### 多くの見守りの方々に「ありがとう！」

川面地域は、多くの方々に見守られている、大変素晴らしい地域です。入学式後の一斉下校では、子どもを守る会や青色防犯パトロール隊の方々とのお集いの会を行いました。新1年生を迎えた通学班は、班長さんを中心に登下校で気をつけることの確認をきちんと行い、守る会の方や担当の先生と一緒に安全に下校しました。多くの方々に見守られ、安全に登下校できることに感謝をして、自分自身でも安全に気をつけてほしいと思ひます。

この春の交通安全県民運動のスローガンは、「交通ルール 守るあなたに ありがとう」です。全ての方が「ありがとう」の気持ちを忘れないでほしいと思ひます。青パト隊の皆様、子どもを守る会の皆様、保護者・地域の皆様、本年度もよろしくお願いいたします。

### 交通安全のお守りをいただき、「ありがとう！」

今年も山縣重雄様から全校児童に手作りの交通安全のお守りをいただきました。干支の酉（とり）をアサリの貝殻で作ってくださっています。毎年毎年、本当にありがとうございます。このことも、地域に守られている一つです。



感謝の気持ちをもって、安全に気をつけたいですね。



### 転任された先生に「ありがとう！」

この春の異動で5名の教職員が子どもたちとお別れをしました。12日の離任式では、悲しくも感動的なお別れになりました。子どもたちにとって、先生方と過ごした日々は楽しい思い出になっていることでしょう。

転任された先生方にとっても、保護者や地域の皆様にいただきました多くのご支援は、かけがえのないものになったと、感謝しておりました。

- 先生方のこれからのご活躍をお祈りしたいと思います。
- 渡辺 英信校長先生〔浅口市立六条院小学校へ〕
  - 横田 裕之 先生〔井原市立荏原小学校へ〕
  - 田邊 光 先生〔笠岡市立神内小学校へ〕
  - 則井 聡美 先生〔矢掛町立矢掛小学校へ〕
  - 岸 景子 先生〔ご退職〕



### 素晴らしい賞の数々、「おめでとう！」

昨年度末の5・6年生児童がいただいた「山陽新聞桃太郎賞」に続いて、「早寝早起き朝ごはん」運動の推進にかかる文部科学大臣表彰、県PTA広報誌コンクールにおいての優秀賞もいただきました。子どもたちががんばることができるのは、保護者の皆様のご協力、お力添えがあることがわかります。素晴らしい取組をがんばってください、本当にありがとうございます。本当におめでとうございます。

